

# にゅうどう雲

令和3年

12月21日(火)

【その11】

今週の金曜日で、2学期が終了します。みなさんにとてどんな2学期になったでしょうか？最初はオンライン学習から始まりましたが、徐々に通常授業に戻り、今では積極的に授業に参加する皆さんの姿が印象的です。校外学習も行うことができ、充実した2学期になったのではないでしょうか。

今回もみんなの感想を載せていきます。『2学期を振り返って』です。ぜひ読んで、仲間の考え方や思いに触れてみてください。

僕はこの2学期で「友達の大切さ」を改めて感じることができました。主にその理由は2つあります。

まず1つめは、オンライン授業で友達に会えなくなる期間が続き、今まで当たり前だったことが失われたときです。悲しい時期でしたがオンラインが明け、実際に学校に行き友達と会って話したとき、気分が晴れていきます以上に学校に行くことが楽しくなりました。

2つめは校外学習に行ったときです。クラス全員で写真を撮ったり、洞窟に入ったりして、自然と笑顔が出て、長い時間でもとても楽しくあっという間に過ぎてしまいました。

このように、「友達と会話」という当たり前のことを失い、改めて「友達の大切さ」を感じることができました。また、校外学習でも、友達と話す楽しさを改めて感じることができました。あと少しでもう3学期です。3年生の0学期という気持ちをもち、2学期の経験を生かして、当たり前のことに感謝をしていきたいです。

## C組

⑩「当たり前だと思っていたことが、かけがえのないものだったと気づくことができたのですね。今後も、これから的生活を大切にして下さい。」

私は2学期、部活動に一生懸命取り組むことができたと思います。今回、私はお弁当コンクールに挑戦しました。1年生の頃も行ったことがありました、2年生になってその経験を生かして行いたいと感じていました。

あまり料理が得意とはいえないだったので、お弁当の具材を考えるところから苦労しましたが、今まで学んできた家庭科の学習を生かして何とか考えることができました。この出来事は夏休み中だったため、ずっとお弁当コンクールのことを考えたり、たくさんお弁当を作る練習をしたりして大変でした。しかし、同じコンクールに参加する友達と一緒に、コン

クールに向けて励んでいました。最初は時間内にお弁当を作り、手順良く進めることは難しかったですが、何度もお弁当を作る練習をしたことで、だんだんと早く効率良く自分の理想のお弁当に近づけることができるようになりました。努力の分だけ成果は表れてくるのだと実感しました。

レポートには、自分が作ったお弁当の工夫点や栄養素などについて書きました。そして今回のコンクールで都大会出場を遂げることができました。その後は全国大会へのプレゼンテーションの練習が始まりました。今まで行ったことがなかったので、とまどいつつも一生懸命頑張りました。プレゼンテーション大会の当日、私は今まで練習してきたことを全て出し切りました。全国大会出場には届きませんでしたが、やりきれたという嬉しさがあったので満足しました。結果が全てではなく、それまでの道のりや、それをやりきったということが一番なのだと改めて感じました。

### C組

⑥ 「素晴らしい経験ができましたね。結果も大切かもしれません、それに向かって努力できたことが何よりだと思います。よく頑張りましたね！」

僕は、長い2学期の中で心に残ることが多くありました。テストや部活、校外学習や後輩との交流などです。その中でも、2学期の目標にもあった、勉強や部活動について振り返りました。

まず1つめに「勉強」です。僕はテストで自分で納得いかない点数をとってしまいました。その理由は、家で勉強をしなかったからです。家では勉強への意欲より、ゲームなどへの欲がはるかに上をいっていました。しかし、テストの恥や悔しさをバネにして、後半は勉強を少しずつ始めました。これからも初心を大切にして、周囲の人に負けない、身を入れた勉強をしていきたいです。

2つめの「部活動」では、大きな変化がありました。サッカーのポジション、つまり役割が変わったのです。そのポジションは、前のポジションとは180度違います。まだ慣れない中、必死で頑張りますが、個人的には前より難しくとても大変です。しかし、そこで諦めずに練習から今までより力を入れることで、前よりはるかに成長し、サッカーも上手くなれたと思います。前までは現状に満足し、安定感を求めてしまっていましたが、ポジションが変わったことを、ある意味試練だと思い、必死に頑張ったおかげで、さらに上のレベルに行けたと思います。

これからも勉強とサッカーを両立させ、さらなる高みを目指したいです。

### B組

⑥ 「勉強も部活も、取り組む姿勢に良い変化があった2学期になったようですね。この成果はどんどん3学期にでてくるでしょう。楽しみですね。」

2学期を振り返ってみて、大きく心に残ることが2つあります。1つめは、オンライン学習です。友達に会えなかったり、部活も思うように活動できなかったりと、私には少し寂しい期間でした。ですが、オンライン朝学活や部活動などを家で行うことは、新鮮で楽しかったと感じます。また、友達に会えない寂しさから、自分にとって友達はとても大切な存在なんだと感じました。もっと友達に感謝をしていきたいです。

2つめは、部活動です。特にこの2学期は、自分の実力の無さに悩みました。音程や音色、音の出方など今もたくさん課題があります。約1か月後、私はアンサンブルコンテストに出ます。自分にできる最大の努力をして、みんなで最高の演奏をしたいです。自分ならできると信じて頑張っていきたいです。

2学期は、つらいことがあってもそこに楽しさを見出す大切さを学びました。そんな自分なら、どんな困難もきっと乗り越えられると思います。3学期は委員会も忙しくなると思うので、今学期よりも苦労することが多くなると思いますが、苦労すら楽しんで周囲の人を笑顔にしていきたいです。

#### B組

⑩ 「友達の大切さや、つらいことがあってもそこに楽しさを見出す大切さを見つけられていて、良い気付きの多い2学期になったようですね。3学期の活躍も応援していますね。」

